



Presidencia de la República
Secretaría Privada de la Presidencia

Borrador de Minuta de reunión del Presidente de la República con los Secretarios de la Presidencia y Asesores.

Fecha: 18 de Enero de 2002

Hora: 5:00 p.m.

Asistencia: A. Castillo, M. De Franco, M. Arana, J. Vega, F. Arana, L. Debayle, R. Lacayo, T. Chamorro, A. Ramírez.

Situación del sector agropecuario.

Se revisó la situación agropecuario, donde se mencionó las posibilidades de que instituciones o personas ligadas a UPANIC, pudieran estar interesadas en crear movimientos que promuevan políticas de condonación de deuda. El Presidente Bolaños instruyó que se formalicen las promesas de campaña, donde se hace referencia a las propuestas en sectores como el cafetalero y que se lleven al CONPES para buscar soluciones de consenso.

Propuesta de Estrategia para promoción positiva en medios de comunicación y de impacto político.

Salarios. Se deberá anunciar en conjunto con iniciativas de Ley para la tipificación como delito del enriquecimiento ilícito, el poner a disposición pública las Declaraciones de Probidad de los funcionarios y la reducción en viáticos y dietas. Se busca contrastar en que todo será sobre la mesa. De esa forma, se paga impuestos sobre lo que se devenga y hay transparencia.

Reformas al Sector Judicial. Fue acogido favorablemente la iniciativa de crear una Comisión Presidencial para que se elabore en un plazo no mayor de un mes, una Agenda de Reformas necesarias al Sistema Judicial para que en un plazo de un año, se puedan percibir resultados favorables. Para ello, se deberá tomar en consideraciones personas que –como el Dr. Iván Escobar– en su calidad de Abogado y no de Magistrado, participe en la misma, así como otros juristas notables que den la credibilidad necesaria para que se impulse con fuerza las reformas que se necesitan. Esta agenda de trabajo, sería llevada al CONPES. Se revisó igualmente la importancia de esta iniciativa, de caras a la elección en Julio próximo de 5 Magistrados de la Corte Suprema de Justicia.

Iniciativas Legislativas. Se encomendó la preparación de las iniciativas legislativas en materia de Reforma al Código Penal (ya elaborado el borrador por J. Vega), así como la Ley de Acceso a la Información. Se comentó igualmente sobre las leyes de Servicio Civil, General de Educación y de Salud, las que se encuentran en la Asamblea Nacional desde hace algún tiempo.

Relaciones interpersonales con dirigentes del PLC. El Presidente Bolaños instruyó que se promuevan encuentros no formales con dirigentes tales como W. Navarro, J. Morales, C. Noguera, y N. Ramírez para tratar de convencer sobre la importancia de que un Ejecutivo exitoso, es garantía electoral para el 2007. Se deberá hacer énfasis en lo relativo a iniciativas como lo del 14avo. mes y propuestas de carácter populista. Igualmente, se decidió que se divulguen los mensajes de la Campaña del Presidente Bolaños, donde se aborda el Tema Social, basado en propuestas concretas, tales como el de ayuda financiera en los sectores devastados por la pobreza. Es importante el trabajo coordinado con el CONPES para lograr captar el respaldo de la opinión pública y de los hacedores de opinión.

Agenda de Reuniones de Trabajo. Se elaboraran las propuestas de Temas de Interés para las reuniones sectoriales y gremiales de la semana del 21 de enero, para procurar objetivos específicos, así como la preparación de los mensajes que se deberán transmitir a los medios de comunicación.

Elaborado: A. Ramírez
18 de Enero de 2002